

Die bedeutenden Schnellfahrstrecken Köln-Frankfurt und Hannover-Würzburg verlaufen neben anderen Bundesländern auch durch Hessen. Auch wichtige Ost-West-Verbindungen zwischen Wiesbaden/Mainz via Frankfurt sowie Hanau nach Fulda oder Aschaffenburg oder Fulda bzw. Kassel via Bebra nach Eisenach und Erfurt Hessen. Aufgrund der guten Auslastung dieses Streckennetzes werden die Kapazitäten nahezu vollständig ausgeschöpft. Im deutschen Zugverkehr hat der Frankfurter Hauptbahnhof als wichtigste Drehscheibe eine zentrale Bedeutung. Hier sehen Sie unsere Videos.